

Avec les Fralib, Attac s'engage pour libérer l'Éléphant!



Le mercredi 4 décembre à 20 H 30
ATTAC% 92 C.A.B.Le.S
vous invite à la projection du film
« Pot de thé/ Pot de fer »
Salle Henri Lasson, Passage du Square à ANTONY

Le film de Claude Hirsch retrace la lutte des ouvriers de l'usine Fralib de Gémenos, groupe UNILER, pour continuer à travailler ici, maintenant, collectivement, pour eux, pour leurs enfants, pour un avenir qui nous appartienne à tous !

Cette lutte, emblématique de bien d'autres, a commencé il y plus de 1000 jours et continue. Cette projection sera localement le coup d'envoi de la journée nationale qui veut faire du samedi 7 décembre une journée de pression citoyenne sur la multinationale UNILEVER.

Popularisons et soutenons le projet de coopérative de production, SCOP, que défendent les salariés de Fralib. Leur demande : récupérer la marque Éléphant abandonnée par Unilever.

Des représentant-e-s des mouvements associatifs et politiques, des personnalités représentatives ont décidé, en accord avec les salariés de Fralib, de lancer le **samedi 7 décembre** un appel à la mobilisation citoyenne dans les supermarchés de France

Avec les Fralib boycottons la multinationale UNILEVER!

https://www.facebook.com/liberezelephant

David contre Goliath?

Oui, mais David a gagné! Et nous sommes les 99% de consom' acteurs.

Soyons nombreux le 4 décembre salle Lasson!

Attac %

Association pour la Taxation des Transactions financière et pour l'Action Citoyenne

Contact groupe local: attac.cables92@gmail.com

